

<令和2年度第1回今治市児童館運営委員会 意見書に対する回答書>

No	整理区分	運営委員意見	今治市回答
1	児童館の将来像について	<p>今治市児童館の将来像について、利用者や子育て世代、大学の意見なども踏まえ、丁寧な方法で検討してほしい。</p> <p>管理運営主体の検討に際しては、他の自治体の成功事例などを調査研究し、情報開示をしたうえで検討してほしい。</p> <p>児童館の将来像の検討について、検討時期や検討期間を教えてください。</p> <p>児童館運営委託の今後の方向性について、職員や利用者にわかりやすい説明してほしい。</p> <p>施設の耐震性の問題などについて、補強等で解決できるのであれば、移転・統合はもったいないと思う。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。令和3年度から、今治市児童館の将来像として、児童館の向かうべき方向性をはじめ、施設のあり方や運営手法、それぞれの施設の役割などを、今治市児童館運営委員会のみなさまにご意見を伺いながら、「今治市児童館基本計画」としてまとめたいと考えております。</p> <p>現在、当課と致しましては、他市事例研究や民間事業者からの意見聴取等に努めているところでございます。</p> <p>令和3年度の今治市児童館運営委員会では、それら資料を丁寧に説明しながら、児童館の将来像について、みなさまとともに検討して参りたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。</p>
2	児童館のコロナ対応について	<p>児童館はコロナ対策として利用人数を制限しているが、利用人数も減少傾向にあるようだ。</p> <p>コロナ対策のルールを取り込んで、楽しく友達と遊べるようにさらに工夫してほしい。</p> <p>現代の事態に合わせて「新しい生活様式」として策定された「マニュアル」を生かして、衛生管理の徹底を図り安心して遊べる楽しい児童館運営に取り組んでください。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。今治市においては、令和2年12月25日付にて「今治市児童館新型コロナウイルス感染症対策マニュアル」を策定し、衛生管理の厳格化に努めているところでございます。</p> <p>しかしながら、児童にとっては以前のような楽しい児童館ではないのかもしれませんが。そのため令和2年度は対面しない「遊び」の研究など、「新しい生活様式」に対応した運営方法を検討致しました。</p> <p>令和3年度は、それぞれの施設での研究成果を実行し、利用の促進に努めて参ります。衛生管理と「遊び」の充実の両立は大変難しいことではございますが、今治市児童館と致しましては、利用者のために一生懸命努めて参ります。</p>

3	その他	学校、地域、児童館の連携強化が必要である。	<p>ご意見ありがとうございます。近年、児童や子育て世代を取り巻く環境は非常に厳しいものがございます。</p> <p>今治市児童館と致しましては、よりいっそう学校や、地域と連携を図りながら、地域における子育て環境の充実に努めて参ります。</p>
		運動場で遊ぶとき、安全を見守るための人員が不足していると聞く。児童の安全を第一に考え、スタッフの増員等を検討してほしい。	<p>ご意見ありがとうございます。ご意見を踏まえ、今治市児童館全体の人員配置の見直しや大学との連携による人材確保等に努めるとともに、児童館事業において学校等をお借りする場合の児童の安全確保にも取り組みます。</p>